
Ce qui me rend heureuse, c'est de

voir qu'il y a un réel lien de

solidarité parmi nous. Il n'est pas

toujours évident à première vue,

masqué par un certain vernis, mais

on l'entrevoit parfois quand

quelque chose d'important se passe

dans la vie... Là, les liens se

resserrent : un sourire, une parole

amicale. Si l'on croit en ce lien, il

grandira et grandira encore et à

lui seul détruira la misère, la

guerre, et tous les autres fléaux

sociaux !

Patricia 41 ans Paris
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